

Chorverband Bruchsal holte gleich zwei Chorprämien

Wiesentaler Choralschola und Frohsinn Kirrlach sind die Gewinner

(März 2013) Welch eine Freude herrscht im Chorverband Bruchsal: Gleich zwei Chöre in dem Sängerkreis mit 82 Chorformationen haben die Chorprämie des Badischen Chorverbands erhalten. Dabei handelt es sich um eine ganz besondere, begehrte Auszeichnung.



22 Zusammenschlüsse mit bis zu 100 Gesangvereinen gibt es in Baden. Vergeben wurden in diesem Jahr 2013 – für das Jahr 2012 - 21 Auszeichnungen. Doch der Chorverband Bruchsal holte nicht nur eine Chorprämie, was dem Durchschnitt entsprechen würde, sondern gleich zwei Trophäen. „Wir sind stolz“, freut sich Christa Leidig, die neue Chorverbandspräsidentin, über diese Reputation.



Mit der gesanglichen Gestaltung der Weihrauchfass-Einweihung und der Pontificalvesper mit dem Erzbischof gewann die Choralschola der Wiesentaler Jodokus-Ministranten die Chorprämie, mit dem aufwändigen, vielgelobten Kindermusical „Leben im All“ platzierte sich der Frohsinn Kirrlach unter die Vordenen. Diesen Preis vergibt der Badische Chorverband für besondere Projekte, Veranstaltungen und Ideen, die, wie es heißt, den Chorgesang in Baden auf außergewöhnliche und innovative Weise fördern. 61 Vereine hatten sich für das Jahr 2012 beworben, davon wurden 21 Projekte prämiert. Mit Projektbeschreibungen, Fotos, Presseberichten, DVD und Programmheft hatten die Mini-Schola und der Frohsinn ihre Bewerbungen eingereicht.



Am 28. April können beide beim landesweiten Chorverbandstag in Reilingen die Prämie in Höhe von jeweils 1.500 Euro entgegennehmen. „Eine solche Anerkennung für das Geleistete macht natürlich Mut und bringt erneuten Schwung in die Planung“, äußern sich der Wiesentaler Johannes Groß und der Kirrlacher Klaus Müller. Der Badische Chorverband hatte im Jahr 2011 erstmals Chorprämien an 25 Vereine vergeben. Jährlich bewerben sich zwischen 60 und 70 Chöre. Der Badische Chorverband mit Sitz in Karlsruhe ist Dachorganisation für über 2.000 Chöre in ganz Baden, in denen mehr als 70.000 Frauen, Männer und Kinder singen.